
Zu TOP 3 – Saturn-Hansa  
 
Der Baureferent und Herr Oberbürgermeister berichten, dass möglicherweise 

- auf der Ostseite keine Lkw-Zufahrt erfolgt und somit die trennende Sichtmauer 
zum Kulturforum entfallen kann, 

- eine Ausfahrtmöglichkeit in die Kapellenstraße vorgesehen ist, 
- in der neuen Fassadengestaltung das Kulturforum wiedergegeben wird. 

 
Hiervon nimmt Frau StRin Galaske Kenntnis, die weiteren Bauausschuss- 
mitglieder nehmen zustimmend Kenntnis.  
 


